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Zusammenfassung

        
Bei 50 Hörsturzpatienten wurde mit dem Dual-Impedanz-Verfahren die Funktion der Ohrtrompete analysiert. Ziel der Untersuchungen war zu prüfen, ob sich mit diesem objektiven Meßverfahren ein Zusammenhang zwischen dem Vorliegen einer klaffenden Ohrtrompete und dem Auftreten eines Hörsturzes ableiten läßt, wie es in jüngster Zeit von Heermann beschrieben wurde. Wir konnten bei unseren Patienten im Vergleich zu einem Normalkollektiv kein gehäuftes Auftreten einer klaffenden Tube beobachten. Die charakteristischen Meßgrößen der passiven Tubenfunktion-Gewebsdruck und Tubenwiderstand-zeigten im Vergleich mit Ohrgesunden keine Tendenz zu geringeren Werten und zur offenstehenden Ohrtrompete. Auch der Vergleich zwischen rechtem und linkem Ohr sowie zwischen Hörsturzohr und nicht betroffenem Ohr ergab für diese Parameter keinen statistisch signifikanten Unterschied. Die Beobachtungen von Heermann lassen sich somit mit objektiven Methoden nicht bestätigen.


      
        
Summary

        
The function of the Eustachian tube was assessed in 50 patients suffering from sudden hearing loss, using the pressure chamber impedance method. We investigated the existence of a relationship between sudden hearing loss and the occurrence of a patulous tube. We could not observe more patulous tubes in patients with sudden hearing loss compared to a control group with healthy ears. We registered the parameters “tissue resistance pressure” and “tubal opening pressure”, both characterising the passive qualities of the Eustachian tube. There was no indication of a facilitated passive tubal opening nor a tendency to a patulous tube among our patients. Statistical evaluation of these parameters showed no significantly different tubal function on comparing the right and the left ear, as well as the ear affected by sudden hearing loss and the healthy ear. We conclude that there is no relationship between sudden hearing loss and patulous tube.
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